
　
昭
和
41
年
都
市
計
画
が
決

定
さ
れ
現
在
に
至
っ
て
い
る

半
田
環
状
線
は
、
今
ま
で
に

多
く
の
議
員
が
早
期
事
業
化

に
向
け
て
一
般
質
問
を
繰
り

返
し
て
き
た
。

　
そ
の
回
数
は
今
ま
で
に
約

30
回
に
及
び
、
本
町
に
と
っ

て
深
刻
な
問
題
と
さ
れ
現
在

に
至
っ
て
い
る
。

　
そ
の
質
問
に
対
し
、
町
当

局
の
答
弁
は
一
刻
も
早
い
事

業
化
を
求
め
愛
知
県
に
積
極

的
に
働
き
か
け
要
望
し
て
い

く
と
言
う
答
弁
が
繰
り
返
さ

れ
て
き
た
。
　

　
し
か
し
な
が
ら
未
だ
に
事

業
決
定
は
さ
れ
ず
、
特
に
野

崎
交
差
点
の
交
差
方
法
が
決

定
さ
れ
て
い
な
い
た
め
事
業

化
全
体
が
遅
れ
て
い
る
と
思

わ
れ
る
。

　
交
通
量
の
増
大
と
道
路
整

備
の
遅
れ
に
伴
い
、
こ
の
付

近
の
交
通
事
情
の
悪
化
を
招

き
本
町
の
発
展
を
大
き
く
阻

害
し
て
い
る
と
思
わ
れ
る
。

　
　
野
崎
交
差
点
に
お
い
て

交
差
方
法
は
決
定
さ
れ
た
の

か
。

　
　
都
市
計
画
上
で
は
、
平

面
交
差
で
決
定
し
て
い
る
。

　
た
だ
事
業
実
施
に
は
、
同

交
差
点
及
び
名
鉄
河
和
線
と

の
交
差
方
法
、
道
路
構
造
、

事
業
費
、
周
辺
の
街
づ
く
り

な
ど
考
慮
す
る
必
要
が
あ
る
。

　
　
ま
た
何
が
原
因
で
交
差

方
法
が
決
定
さ
れ
な
い
の
か
。

　
　
本
道
路
は
、
地
形
上
難

し
い
点
が
あ
り
、
県
に
お
い

て
、
検
討
中
で
あ
る
。

　
こ
の
交
差
点
の
形
状
は
、

街
づ
く
り
を
考
慮
し
、
平
面

交
差
と
し
て
要
望
し
て
い
る
。

問

問

答

答

都市計画道路半田環状線
周辺の街づくりに考慮が必要

澤田 道孝  議員
(佐和の会)

野崎交差点

阿久比町都市計画図（平成24年度３月調製）

課題となっている名鉄河和線との交差箇所

野崎交差点野崎交差点
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